

Peter Kirsch schreibt über die Kirche **San Clemente**: „Sie ist eines der für die Geschichte der christlichen Gotteshäuser und für die Kenntnis der Liturgie wichtigsten und interessantesten Denkmäler der ewigen Stadt.“

*Lehrstuhl für Liturgiewissenschaft &
Lehrstuhl für Kirchenrecht*

present

„Kaufe mich los, oh Herr, und erbarme dich meiner, denn mein Fuß stand auf dem rechten Wege, in heiliger Versammlung will ich den Herrn preisen.“
(Introitus der Stationsmesse)



LA GRANDE BELLEZZA

COMING SOON (FRÜHLING 2022)

*Der Lehrstuhl für Liturgiewissenschaft & der Lehrstuhl für Kirchenrecht fahren auf Exkursion nach Rom.
Be prepared: Eine Woche (21. – 26. März 2022), eine Stadt, eine Kirche und viele Kirchenbauten.*

Preview: 10. November 2021, 18 Uhr – Weitere Informationen folgen.